Favorece al agro TLC con Europa (Reforma 02/05/18)

Favorece al agro TLC con Europa (Reforma 02/05/18) MURAL / Staff Guadalajara, México (02 mayo 2018).- Entre los beneficiados con el nuevo Tratado de Libre Comercio entre la Unión Europea y México (TLCUEM), los productores Así lo señaló Miguel Ángel Landeros Volquarts, presidente del Consejo agroindustriales serían los más favorecidos. Mexicano de Comercio Exterior (Comce) de Occidente. "Se modificaron algunos de los aranceles que eran importantes para algunos de los productos que México tiene, que tenían aranceles pues costosos, pero tenían cupos, por ejemplo, el plátano tenía cupo y ahora ya está libre", dijo en entrevista. Respecto a este producto, a partir de la entrada en vigor de la nueva versión del TLCUEM el País pagará la misma tarifa que el resto de los competidores, lo cual actualmente no ocurre y era demandado por el sector platanero nacional. El jugo de naranja, la carne de bovino, la miel y los lácteos también se ven beneficiados con este tratado, además de que en el País se va a poder continuar con la producción de queso estilo manchego mientras se aclare que fue hecho en México. Para Landeros Volguarts, lo que haría falta ahora es incrementar los niveles de exportaciones hacia Europa porque en muchos casos han sido marginales, y es aquí donde se requiere del apoyo Gobierno para que se den facilidades. "Ahora que ya se modernizo el tratado nos hace falta verdaderamente hacer la parte que nos corresponde para lograr incrementar los niveles de participación en el mercado europeo, porque hasta ahora han sido marginales", expresó. La Unión Europea y México cerraron el 21 de abril de 2018 la modernización del TLCUEM. Ven más riesgo en TPP2 El presidente de Comce de Occidente consideró que en el caso del TTP2 hay un mayor riesgo para el Estado por la entrada de naciones con una capacidad y eficiencia muy importante en distintos sectores. Por esto, agregó, se necesitan empresas y un sector industrial con un nivel que le permita entrar en la competencia. "El único beneficio es con el sector de la industria agroalimentaria, sí tiene valor agregado, ya que algunos de estos países producen productos agroindustriales, pero no Los países que está dentro del Tratado Integral y Progresista de Asociación tienen tanto desarrollo", mencionó. Transpacífico son Brunei, Australia, Canadá, Chile, Malasia, Japón, Nueva Zelanda, Perú, Singapur, Vietnam y México.